

#INFORMEENLAONU

# Tribunal, a favor de las mujeres

HA EMITIDO MÁS DE TRES MIL SENTENCIAS VS. LA VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO: SOTO

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) dictó en los últimos ocho años un total de tres mil 976 sentencias para proteger la paridad de género y contra la violencia política en razón de género.

En el marco de la Reunión 91 del Comité para la Eliminación

de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) de las Naciones Unidas (ONU), la magistrada presidenta de la Sala Superior del TEPJF, Mónica Soto, detalló que esta instancia ha dictado sentencias para buscar la representación equilibrada en los tres Poderes y en los tres niveles de gobierno en el país, y que de 2016 a la fecha, el TEPJF ha emitido 871 sentencias sobre pari-

## TRABAJO EN MÉXICO

1

• Se han impartido cursos para contrarrestar los estereotipos de género, dijo Soto.

2

• La magistrada presidenta del TEPJF explicó que esto se ha dado en todo el país.

3

• Compartió que han participado más de 20 mil personas en los últimos cinco años.



FOTO: ESPECIAL

• **VISIÓN.** La magistrada presidenta Mónica Soto representó a México en la ONU.

dad y 3 mil 105 para combatir la violencia política de género.

Soto acude como parte de la delegación mexicana a esta revisión periódica. En su ponencia aseveró que en los últimos años México ha avanzado en materia de igualdad en el ámbito político-electoral, conforme al principio constitucional de paridad y resaltó que el primer Congreso federal paritario en

23

EXPERTOS EN DERECHOS DE LAS MUJERES CONFORMAN EL CEDAW.

México se constituyó a partir de una sentencia del TEPJF, en 2024. Reconoció que aún hay retos, por lo que reiteró su compromiso ante las recomendaciones del CEDAW para hacer efectiva la igualdad sustantiva.

En su intervención, la profesora de Barbados Eudine Barriteau reconoció a México por la reforma constitucional de paridad en género. ●